



López Obrador defiende la reforma judicial e intenta calmar a los mercados: “Limpiar al Poder Judicial da confianza a los inversionistas”

El presidente señala que los cambios constitucionales buscan instaurar en México un verdadero Estado de Derecho en el que los jueces no estén “al servicio de una minoría” y se respete la competencia



Los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación reciben a Lousa Bares, en Ciudad de México, en enero de 2024. SCN



ZEDRYK RAZIEL

México - 11 JUN 2024 - 19:38 | ACTUALIZADO: 11 JUN 2024 - 21:28 CEST

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, ha reforzado la defensa de la enmienda constitucional que impulsa su Gobierno para implementar [una profunda reforma al Poder Judicial](#). Tras el avasallador triunfo de Claudia Sheinbaum, la abanderada del oficialismo, en las elecciones del 2 de junio, que le ha asegurado a la próxima presidenta una mayoría en el Congreso suficiente para aprobar reformas a la Constitución, el peso ha sufrido una creciente depreciación frente al dólar, ante las dudas en el sector financiero de que los contrapesos institucionales funcionen a lo largo del nuevo sexenio. López Obrador, que afronta los últimos meses de su Administración, ha afirmado este martes que la reforma tiene la finalidad de expurgar a los jueces corruptos y garantizar que la judicatura esté al servicio de todos los mexicanos, y no únicamente de minorías influyentes. “Esto da confianza al inversionista”, ha dicho en conferencia de prensa.